



Votación de la LIE en la Corte, “una vergüenza

VE PACTO PRESIDENCIA-CORTE

SCJN pone en riesgo el pacto democrático con esa acción, advierte Álvarez Icaza

Lo que sucedió con la votación de la acción de inconstitucionalidad presentada en contra de la Ley de la Industria Eléctrica es una vergüenza de forma y fondo, aseguró el senador Emilio Álvarez Icaza.

En entrevista con Guillermo Ortega en el noticiero “Con Ortega a las 10”, en EL FINANCIERO Bloomberg, el senador aseguró que la votación se llevó a cabo de una manera completamente inusual, ya que, en lugar de pronunciarse por la inconstitucionalidad de la ley, se votó de manera separada.

Según Álvarez Icaza, “se genera una enorme confusión porque, al final, indebidamente, no cuentan ocho votos, contaron siete, cuando en al menos dos artículos, el 4 fracción 6 y el 26, claramente ocho ministros dijeron que es inconstitucional”.

Durante la conversación, el senador consideró que, lejos de intentar aclarar lo sucedido, el ministro presidente, Arturo Zaldívar, trató de quitarle importancia, ya que no dejó hablar a sus compañeros para explicar lo que sucedió.

Aseguró que con estas acciones, Zaldívar “está haciendo absolutamente pedazos su trayectoria y su legado como presidente y está haciendo un daño tremendo a la Corte”.

Para Álvarez Icaza, el hecho de que se haya realizado la votación de esta manera sólo se está sembrando incertidumbre, ya que parece

haber algún tipo de pacto entre el presidente Andrés Manuel López Obrador y la SCJN.

De igual manera, lamentó que López Obrador haya salido a explicar el martes pasado la votación de los ministros. “¿De cuándo a acá un Presidente explica los votos de la Corte? A mí sólo me confirma que hay una operación política donde el mandatario, como dijo anteriormente, con esos cuatro ministros”, afirmó.

En este sentido, para el senador hay una estrategia que le permite a López Obrador no tener obstáculos en las leyes que presenta, aun cuando estas vayan en contra de lo que dice la Constitución.

“¿Cuál es la pedagogía que está detrás? En lugar de discutir con 55 diputados o senadores que me faltan (para aprobar una ley), consigo cuatro ministros y que me lo opere el presidente de la Corte para que garantice que no va a hablar problemas”, declaró.

Con estas acciones, el legislador del grupo plural advirtió que se “pone en riesgo el pacto democrático”, ya que la obligación de los ministros de la SCJN es “dar certeza jurídica”. — Redacción

“Zaldívar está haciendo pedazos su trayectoria y su legado como presidente y un daño tremendo a la Corte”

EMILIO ÁLVAREZ ICAZA

Senador del grupo plural